

For



～友達のために・学校のために・自分のために

学級だより No.2

令和2年 4月 10日

～

1週間が経ちました

新年度のスタートから1週間が経ちました。最高学年となり、あいさつや返事などで下級生の手本となることができていると感じています。小さなこと、当たり前のことから学校全体の手本となることができればと思います。

さて、今週は委員会活動や当番活動の担当を決定しました。委員会活動では、いよいよ委員長となって委員会のまとめ役とならなければなりません。これをよいチャンスととらえ、さらに責任感のある6年生へと成長できればと思います。

委員会

代表委員会	◎金田 ○林谷
環境委員会	◎稲垣 ○南谷
放送委員会	◎西 ○山本
図書委員会	◎岡野 ○井本
体育委員会	◎河端 ○上谷
保健給食委員会	◎鍛治 ○中山

◎委員長 ○副委員長

当番活動

黒板 1～3	林谷	宿題 (並べる)	河端
黒板 4～6	岡野	宿題 (チェック)	鍛治
電気・窓	井本	朝の会 帰りの会	金田
予定 (聞く)	西	配り (丸付け後)	南谷
予定 (書く)	稲垣	配り (配付物)	上谷
掲示	山本	主将 (号令)	中山

1年間の学級目標が決まりました！

委員会、当番活動と共に学級目標も決定しました。全員で話し合った結果、今年度の学級目標は、「感謝 挑戦」となりました。いたってシンプルな目標ではありますが、私自身、6年生の目標として十分ではないかと考えております。小学校生活最後となる今年度は、これまでお世話になった人に感謝しながら、さらに多くのことに挑戦してほしいと考えております。

決定した目標は、模造紙に全員で筆を使って文字を書き、周りには全員の手形を付けました。後に写真にて紹介いたします。

またしても・・・臨時休校となりました

4月も無事にスタートが切れたと思っていたところに、またしても臨時休校が決定いたしました。13日（月）～5月6日（水）までとなっております。3月同様に、子どもたちには1週間分の課題を出しますので、家での学習を進めてもらうという形になります。ただ、今回の臨時休校は、毎週木曜日のみ午前中に限り、登校日を設けます。1週間に1度ではありますが、登校日の際に、子どもたちが元気に登校できればと思います。

課題の内容につきましては、3月の時と同じように別紙面でお渡ししようと考えております。

教室内に iPad (写真用) を置いています

コロナウイルス騒動のこともあり、これから先の学校行事が中止となったり、延期になってしまうことが予想されます。6年生は卒業アルバムのこともあり、なるべく行事等はなくなってしまうないと考えてはおりますが、もしものことを考え、教室に写真用の iPad を置きました。

行事でなくとも、普段の休み時間の様子や授業の様子を子どもたち自身で自由に使って撮影してもらえばと考えております。子どもたちが撮影した写真はアルバムだけでなく、おたよりでも紹介ができればと考えております。

